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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores e São 

Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou ao 2º Secretário André Mallmann que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 31/2022, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o 2º Secretário André Mallmann procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam convite da Emater e da Secretaria 

Municipal de Educação, Esporte e Lazer. Leitura das correspondências 

expedidas havia o Pedido de Licença pelo perídio de um mês do Vereador 

Patrício Hanauer. Seguindo a ordem do dia o 2º Secretário André Malmann 

realizou a leitura dos pareceres da comissão geral de pareceres referentes aos 

Projetos de Lei números 85, 87, 88, 89, 90, 91, 92 e 93/2022, o Presidente 

colocou todos os Projetos em discussão e votação simbólica individualmente, 

foram aprovados por unanimidade. Dando continuidade o 2º Secretário realizou 

a leitura do Pedido de Indicação de número 11/2022, de autoria da Vereadora 

Claudete Maria Schafer, colocado em discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais de cada vereador, 

começando pelo vereador Roque Weimann convidou todos para assistir as 

finais dos jogos de futsal no Ginásio Municipal. O vereador Daniel Inácio 

Reichert parabenizou o evento dos Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul 

e São Pedro da Serra. Solicitou Indicação para que a Secretária Municipal de 
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Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas para fazer um rebaixo em frente a 

entrada dos bueiros com grades, justificou para a água ter melhor escoamento, 

melhorará aquaplanagem dos veículos e durabilidade do asfalto. O vereador 

Gelson José Bard parabenizou os bombeiros pelo evento, convidou todos a 

participarem da final do campeonato de futsal na sexta. Solicitou fosse 

realizado novamente no final do ano sobra de recurso do legislativo, que seja 

destinado ao Bombeiros. Solicitou Indicação para a Secretária da Saúde, aderir 

ao convênio do centro de especialidades odontológicas do CISCAI que se trata 

da parte de prótese dentárias para pessoas que não tem acesso financeiro, 

disse que em Municípios vizinhos já aderiram. Colocou que se houverem 

dúvidas de Munícipes todos os vereadores estão hoje bem cientes de todos os 

projetos que foram aprovados e se pode levar a explicação e informação 

correta, por que das mudanças e aumento de taxas que se fazem necessárias. 

A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a equipe da cozinha que 

trabalhou na janta dos Bombeiros, e a todos que se envolveram e participaram 

de alguma forma, seja na janta ou adquirindo números da rifa, disse que foi 

uma deliciosa janta, disse que ainda não foi divulgado o valor do lucro, mas 

acredita que foram muito bem, parabenizou o Esporte Clube São Pedro que 

ganhou a moto, isso é muito importante pro clube. Lembrou que na quinta feira 

da semana passada teve a premiação em Bento destaque da JR Bebidas, 

parabenizou a Jessica e o Renan que vem fazendo um belo trabalho, jovens 

empreendedores que acreditam no nosso Município, da mesma forma 

parabenizou todos os empresários que acreditam no Município de São Pedro 

da Serra. Colocou que nesse sábado haverá feira dos produtores do Município, 

a partir das 08:30 horas ate as 11 horas será realizada na Casa de 

comercialização e depois das 11:30 até as 13:30 será no centro comunitário 

junto com artesanato do vale da felicidade, quem puder prestigiar vale a pena, 

envolve vários artesanatos deixou o convite a todos munícipes. Disse que 

concorda com o colega Gelson, os vereadores são a voz do povo, então quem 
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tiver dúvidas referente aos projetos podem procurar os vereadores e 

Administração e depois todos entenderão o porquê. Deixou um agradecimento 

especial a Cooperativa Certel que criou um projeto com as escolas e a Escola 

Guilherme Appel de Campestre Alto aderiu ao projeto e já foi contemplada com 

a entrega de vários prêmios, várias utilidades para a escola, agradecimento a 

eles que acreditam na educação e em um mundo melhor. Também deixou o 

convite para a final do campeonato na sexta feira a noite no Ginásio Municipal. 

O vereador André Mallmann disse que gostaria de se ater somente a um 

assunto que considera muito importante, que são as eleições no próximo 

domingo, uma data que definimos os nossos governantes, escolhemos o futuro 

que vamos ter pra frente, filhos e netos, importantíssimos ninguém se omitir 

nesta data, mesmo as pessoas que não precisam mais votar, que compareçam 

as urnas, pois é o futuro de uma nação que esta em jogo, disse que tem dois 

lado muito diferentes, com ideologias muito diferentes, disse para todos colocar 

a mão na consciência e olhar em volta e comparar os governos, deixou uma 

reflexão para a população que neste segundo turno para presidente vote no 

candidato que tem o caráter mais parecido com o seu, agindo desta forma 

vamos escolher o caminho e futuro da nossa nação. O vereador Patrício 

Hanauer parabenizou os bombeiros e diretoria da igreja São José pela 

organização dos seus eventos. Convidou todos para a final do campeonato de 

salão na sexta. Ressaltou o edital que saiu na semana passada, conforme o 

Prefeito em Exercício Luiz Augusto Hartmann havia comentado, dos 2km de 

asfalto que serão realizados em Linha Babilônia, obra muito esperada, que bom 

que isso possa vir a acontecer, mais de três milhões de recursos próprios. 

Novamente reforçou que no dia 18 de novembro as 19 horas acontecerá a 

reunião na comunidade de Morro Jahn. A vereadora Claudete Maria Schafer 

parabenizou todos envolvidos na janta do Bombeiros no sábado de noite. 

Convidou todos a participarem da final do campeonato de futsal. Também 

convidou para participarem da feiro com artesanato no sábado que será 
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realizada no centro comunitário, haverá almoço que a coordenação da 

Sociedade vai organizar. A vereadora Rejane Maria Mallmann disse que 

concorda com os colegas referente a janta dos bombeiros, parabenizou os 

bombeiros e o esporte clube São Pedro. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein disse que como todos já falaram dos eventos ocorridos e que irão 

ocorrer nesta semana, convidou todos participarem da final do campeonato, 

disse que na semana passada os jogos já estavam muito bons e competitivos, 

iniciam as 20h na sexta feira as finais. Para finalizar complementou uma fala 

da vereadora Graciele, sobre a Certel, que hoje visitou a escola Guilherme 

Appel e fizeram a entrega oficial, a escola recebeu um ar condicionado, três 

ventiladores, um forno elétrico, um paneleiro, um liquidificador e uma 

impressora, todos os itens totalizam o valor de R$6.052,00, o Projeto foi elabora 

pela diretora Lilian e professora Melásia e a escola foi contemplada, na entrega 

oficial esteve presente o Vereador Carlos Walter e a Cristiane presidente do 

CPM, disse que as Cooperativas da região estão de parabéns pelo trabalho 

que estão realizando, disse que não sabe se outra escola foi contemplada, mas 

todos tiveram a oportunidade de fazer um projeto para participar. Disse que é 

uma ideia para ser realizada todos os anos e difundir a ideia do cooperativismo 

nas escolas, e essa ideia está dando muito certo. Parabenizou a professora e 

diretora envolvidas no projeto, e a Certel pela bela iniciativa. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner parabenizou o colega André Mallmann pelas palavras 

colocadas referente as eleições, disse que realmente vale a reflexão sobre o 

momento que estão e o que esperamos para o futuro, não pensem em anular 

o voto, deve se pensar e se olhar para ver o que quiser, faça do seu voto um 

país e melhor. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 25 de outubro de 2022. 


